

10 AÑOS DE VIDA MISIÓN EN NGANDAJIKA - R.D.C CONGO.

Las Misioneras de la Inmaculada Concepción, de Ngandanjika RDC, celebran los 10 años de vida misión. Con gozo y mucha alegría hemos preparado esta celebración con la comunidad educativa y personal del centro, como un momento para reconocer el camino andado, la presencia de las Misioneras en este lugar, los logros, las dificultades, los desafíos, las búsquedas, y lo que aún nos falta por caminar.



Al contemplar la vida de estos diez años, nos llena de esperanza, optimismo y mucha gratitud; gratitud a Dios por hacer de nosotras instrumento de su amor con cada persona en este lugar, una aventura misionera que la hemos vivido con riesgo, valentía y confianza en Dios. Desde los inicios de esta misión los desafíos nos han animado a la búsqueda constante de respuestas a las necesidades, ayudando y colaborando para ofrecer una buena educación, que implicó para nosotras buscar ayuda, abrirnos a lo nuevo, adaptarnos a cada realidad, tantos rostros impregnados en nuestra vida y tantas experiencias en todo este tiempo.



Con gozo reconocemos que como Misioneras de la Inmaculada Concepción hemos atendido al clamor de este pueblo, ofreciendo un espacio de calidad a la educación, respetando a cada niño, aportando la mejor metodología de enseñanza en cada nivel, siguiendo el programa nacional, los manuales de estudios o de apoyo, dando lo que somos con amor, hacer el bien; es inmensa la satisfacción cuando vemos el proceso de aprendizaje de cada estudiante, escuchar a los niños hablar francés en tan poco tiempo ya que en casa hablan su lengua materna (Ciluba), descubrir que los niños tienen muchas capacidades y talentos, que vayan respondiendo con responsabilidad a su propia formación, la confianza, y con el acompañamiento de los padres.

Se realizaron diferentes actividades en el Centro Educativo Católico “La Robertanna” por los diez años, como la iluminación con la antorcha en la entrada de la institución, para que la luz siga guiando nuestros pasos, nuestras luchas cotidianas, la antorcha encendida que acompañó a una marcha estudiantil desde la ciudad hasta la escuela. Han sido momentos de alegría y confirmación de que seguimos caminando junto con el pueblo. Acto seguido, tuvimos una misa de acción de gracias, que estuvo presidida por el P. Apollinaire Cibaka Cikongo, en la que participó toda la comunidad educativa, familias y las autoridades locales. En donde se reconoce que la institución está marcada por la presencia misionera, por la diversidad, una buena educación, formando a los gestores de cambio, abriendo caminos de esperanza.

Una vez culminada la celebración eucarística, se continuó con las actividades culturales y alegóricas preparadas por los alumnos de cada nivel escolar, en donde primeramente los padres de los niños de la primera promoción han compartido su testimonio con la institución, el proceso vivido de sus hijos y todo lo positivo que la institución aporta a cada estudiante; en la destreza de los niños pudimos reconocer sus capacidades, sus talentos y liderazgo.

También ha participado de la celebración, un colegio cercano, el Collége Saint Georges Kolayi.



Sentimos la cercanía, el cariño y la confianza de los padres hacia la institución, la disponibilidad de caminar junto a la comunidad educativa; nos motiva cada gesto, cada acción y cada paso de las personas que aportan de lo suyo para que el Centro pueda continuar con su misión.



Las Misioneras de la Inmaculada Concepción y la comunidad educativa expresan su gratitud por la misión significativa que realiza el centro educativo, y seguimos confiando a Dios la Congregación de las Misioneras de la Inmaculada Concepción, que Él le siga regalando la fe y la disponibilidad, para seguir respondiendo con amor a la misión.

Ngandanjika R.D.C. 21 de noviembre 2025.